7 Piéces

500 m?

Réf. V0250BX
863 000 €

Cursan
Maison a vendre (33670)
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L'agence John Taylor Bordeaux est heureuse de présenter cette
élégante propriété en pierre datant de 1900, restaurée avec soin pour
méler harmonieusement le cachet de I'ancien au confort moderne. La
rénovation minutieuse de la fagade et de la toiture reflete la qualité
exceptionnelle des travaux.Des l'entrée, un poéle convivial et un
escalier créé sur mesure instaurent une atmosphére accueillante. A
droite, une cuisine fermée, généreuse et parfaitement équipée, ravira
les amateurs de gastronomie. A gauche, un salon cosy, prééquipé pour

étre transformé en suite parentale, offre une grande ...

John Taylor Bordeaux is delighted to present this superb stone property from
1900, fully renovated, combining the charm of the old with modern comfort. The
carefully restored fagade and roof highlight the quality of the work done.As soon as
you enter, you are welcomed by a warm stove and a custom-made staircase. To
the right, a spacious, fully equipped closed kitchen will delight culinary enthusiasts.
To the left, a cozy living room, easily convertible into a master suite thanks to the
existing water connections.Straight ahead, the large living/dining room with
mezzanine, exposed beams, and ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX
168 rue Fondaudege - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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